



## CHEVALIER, EN SU TIEMPO...

### Su vida:

El 8 de diciembre de 1854, poco después de llegar a Issoudun, el P. Julio Chevalier fundó la 'pequeña sociedad' MSC con su compañero, el P. Maugenest. Encontramos a menudo en los escritos del P. Chevalier, tanto en sus cartas privadas como oficiales, el uso de la frase 'la pequeña sociedad'. En su Último Testamento, en abril de 1903, escribe: "El Buen Dios, a pesar de mi indignidad, quiso servirse de mí, como de un instrumento, para fundar la Pequeña Sociedad de los Misioneros del Sagrado Corazón...". 'Pequeña' en el sentido de lo que es de origen humilde, "esta Sociedad tiene un porvenir tan hermoso, porque Dios tiene grandes designios, si ella se muestra siempre grande en su modestia y humildad". (*Annales de la Petite Société*, Serie I, Opera Jules Chevalier, M.S.C Vol 1, p, VI; *Florilege Chevalier*, 12 Septembre, p. 290). El P. Chevalier modeló esta cualidad. "...Siempre lo vi humilde, con una humildad sencilla y franca; con un espíritu de admirable sencillez cristiana, dando cuenta de todo a Dios, dándole la gloria y sin aprovecharse de nada". (*TESTIMONIO 16*, Del Padre Charles Piperon, MSC, Issoudun, 2 de abril, día de Pascua de 1899).

### Sus palabras:

"Desde el pesebre hasta la cruz, la dulzura y la fuerza aparecen en Él con un esplendor incomparable: Yo soy el Buen Pastor. La misericordia acompaña siempre sus pasos ... y el poder no lo abandona jamás". (S155). El P. Chevalier pidió a sus seguidores que fueran amables y humildes de corazón. Con estas virtudes, verán su apostolado fructificar abundantemente: "La oveja se deja guiar fácilmente, reconoce a su Pastor, así como su voz, y le sigue...". (M I 525-526). "¡Qué honor para nosotros estar asociados a su obra y dar testimonio de sus mismas virtudes!" (M I 525). «Aprended de mí...», dice Jesús a sus discípulos. El P. Chevalier respondió verdaderamente a esta invitación de Jesús. La encarnó en un espíritu de perdón hacia los que le hicieron daño, especialmente hacia sus propios cohermanos que le denunciaron ante el arzobispo de Bourges en el momento de sus sospechas. Los amó a todos, incluso promovió a uno de ellos al cargo de canónigo de la archidiócesis de Bourges. (De *Quince días de oración con Julio Chevalier*, P. André MAYOR, MSC, Séptimo Día).





## CHEVALIER, HOY...

“El estilo de Dios es cercanía, es una cercanía especial, compasiva y tierna. Las tres palabras que definen la vida de un sacerdote y también la de un cristiano, porque están tomadas precisamente del estilo de Dios, son cercanía, compasión y ternura”. (Papa Francisco, *Discurso al Simposio 'Por una teología fundamental del sacerdocio'*, jueves 17 de febrero de 2022). Estamos llamados a la revolución de la ternura. “La ternura no es debilidad, es fuerza. La ternura es el amor cercano y concreto, es un movimiento que parte del corazón para llegar a los ojos, los oídos y las manos. Es cuidar del otro. La ternura es el lenguaje de los más pequeños, de los que necesitan del otro. La ternura es, por tanto, rebajarse al nivel del otro”. (Subrayó el Papa Francisco en un videomensaje en italiano, difundido el 25 de abril de 2017 en la conferencia TED2017 celebrada en Vancouver, Canadá).

En nuestras relaciones con los demás, ¿somos fáciles de perdonar? ¿O preferimos chismorrear o murmurar cuando estamos descontentos con ciertas personas? Recuerda que: “La tendencia a culpar, a criticar, a divulgar las cosas de los demás que uno cree culpables proviene del orgullo, o tal vez de celos secretos, o del amor propio herido, o de una hostilidad mal disimulada”. (Julio Chevalier, *M II*, 98).

El P. Chevalier nos mostró con sus palabras y su ejemplo que el estilo de Dios no es la distancia, la indiferencia o la condena. **Como miembros de la Familia Chevalier, ¿cómo podemos vivir el estilo de Dios en nuestras relaciones con los demás? Como padres, pastores o profesores, ¿cómo vivís la 'Crianza y Educación Amables' en la escuela y en la familia?**





## ORACIÓN DEL MES

Jesús, verdadero Pastor,  
desde el pesebre hasta la cruz del Gólgota,  
siempre has expresado la fuerza  
de tu tierno amor por toda la humanidad.  
Las cualidades de tu Corazón  
inspiraron a Julio Chevalier,  
nuestro padre espiritual.  
Él quería que nosotros, sus seguidores,  
difundiéramos la riqueza de tu Sagrado Corazón.  
Al conmemorar el 200 Aniversario  
de su nacimiento,  
te pedimos que nos des un corazón nuevo  
para el mundo nuevo.  
Transforma nuestros corazones de piedra  
en corazones de carne,  
para que, como él,  
seamos “tu Corazón en este mundo herido”.

Amén.

